

10 de junio de 2024



Imagen de la sala VIP Azahar tras la reforma.

El Aeropuerto de Sevilla reforma la sala VIP

El Aeropuerto de Sevilla acaba de finalizar la reforma de su sala VIP, una obra a la que se han destinado más de 223.000 euros y que pretende dar respuesta al creciente aumento de usuarios de este servicio. Se trata de la segunda ampliación que se acomete –la última fue en 2018- y el objetivo ha sido ganar capacidad mientras se diseña y ejecuta el proyecto de una nueva sala, que sustituirá a la actual y no sólo ganará notablemente en dimensión, sino también en prestaciones. Por la sala VIP Azahar, que así se denomina, pasaron durante 2023 más de 90.500 personas, lo que supone un aumento del 38,3% respecto a 2022. Hasta mayo de 2024, estas instalaciones, que cuentan ahora con una superficie de casi 350 metros cuadrados, han atendido a 44.395 pasajeros (+20,3%).